



## Raiffeisen-Volksbank Aschaffenburg übergibt Jungjournalistenpreise

**ASCHAFFENBURG.** In einer leicht verständlichen und vor allem eigenen Sprache den Alltag darstellen: Das ist die Kunst des Journalismus. Luca Krautwurst aus der 3b der Eichwaldschule Schaaheim (Kreis Darmstadt-Dieburg) bringt das in seinem Beitrag »Ein wilder Gast« über die Jagd seines Hundes Charly auf ein Eichhörnchen und dessen glücklicher Flucht

hervorragend auf den Punkt. Deshalb bekam Luca von der Jury den ersten Preis beim Jungjournalistenpreis der Raiffeisen-Volksbank Aschaffenburg im Rahmen des Medienführerscheins des Medienhauses Main-Echo zugesprochen. Bankvorsitzender Steven Müller übergab pandemiebedingt auf virtuellem Weg den mit 500 Euro dotierten Preis.

Einer der beiden zweiten – mit jeweils 300 Euro dotierten – Plätze ging ebenfalls an die 3b der Eichwaldschule: für Elena Welchers Beitrag über ein sehr aktuelles Thema für Kinder und Jugendliche, nämlich Homeschooling. Den anderen zweiten Preis erhielt Bullem Akif aus der 4a der Dr.-Konrad-Wiegand-Grundschule in Klingenberg (Kreis Miltenberg) für

den Bericht seiner Ankunft in Deutschland.

Dritte – mit jeweils 200 Euro dotierte – Plätze gingen an die 4a der Grundschule Haibach (Kreis Aschaffenburg), an die 4b der Volksschule Waldaschaff (Kreis Aschaffenburg) und an die 4b der Grundschule Großheubach (Kreis Miltenberg).

str/Foto: Thomas Mimmich